

Son épouse:

Simone Berclaz-Spah, à Loc et Lausanne;

Ses enfants:

Nicole et Georges Hagenbuch-Berclaz, à Assens, et Zouka;

Christiane et Daniel Leuthard-Berclaz, au Bouveret;

Ses petits-enfants:

Matthieu, Angélique, Cindy, Jeremy et Léonie;

Sa sœur:

Olga Tschopp-Berclaz, et famille, à Loc;

Sa belle-sœur:

Paulette et Marius Bignens-Spah, et famille, à Préverenges;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Irénée BERCLAZ

né au ciel le 22 janvier 2009, dans sa 78e année.

Selon son souhait, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie particulièrement toute l'équipe de la Fondation

Rive-Neuve, à Villeneuve, pour sa gentillesse et son dévouement.

*Il n'est plus là où il était,
mais partout où nous sommes.*

Saint Augustin